

# Ein Jahr in ETAS-Bildern

- 1 ETAS- und ESCRYPT-Stand auf der internationalen Fachmesse **ConCarExpo** in Berlin. Im Fokus: ADAS und Cyber Security.
- 2 ETAS und ESCRYPT waren 2018 mit zwei Ständen und einem völlig neuen Standkonzept auf der **embedded world** in Nürnberg vertreten. Im „ETAS open classroom“ fanden inspirierende Präsentationen und Gespräche zu den Themen Security Solutions, Open Source Software und Cloud Development statt.
- 3 Ab April 2018 sind alle ETAS-Mitarbeiter am Standort Deutschland unter einem Dach zu finden. Ein Grund, weshalb die neue Unternehmenszentrale intern auch als **ETAS Home** bezeichnet wird.
- 4 ETAS-Stand auf der **Automotive Testing Expo 2018** in Stuttgart mit den Schwerpunktthemen ADAS, ES800-Produktfamilie und Cloud Development.
- 5 Die **escar USA 2018**, veranstaltet von ESCRYPT, fand im Juni statt. Über 300 Teilnehmer tauschten sich zu den neuesten Themen im Bereich Cyber Security in der Automobilindustrie aus.
- 6 ETAS Brasilien war auf dem **internationalen Symposium für Automobiltechnik (SIMEA)** in São Paulo vertreten. Im Fokus: Messen und Kalibrieren für turboaufgeladene Motoren.
- 7 Der **JSAE-Jahreskongress** (Society of Automotive Engineers of Japan) in Yokohama war für ETAS Japan ein voller Erfolg. Im Fokus: ADAS, Virtualisierung, Elektrifizierung und Cyber Security.
- 8 ETAS Frankreich präsentierte die Innovationen auf dem **Bosch TechDay** im Renault Technocenter in Guyancourt, Frankreich. Im Fokus: SCODE-CONGRA, Cyber Security, die ES800-Produktfamilie und Enterprise Automotive Data Management (EADM).
- 9 ETAS UK nahm am **Cenex Low Carbon Vehicle Event** in Millbrook, Großbritannien, teil. Ein Highlight war das ETAS Demo Car, ausgestattet mit SEMS (Simplified Emissions Measurement).
- 10 ETAS Frankreich nahm an der **30. SIA Powertrain Conference** in Rouen, Frankreich, teil. Ein Highlight war auch hier das ETAS Demo Car, ausgestattet mit SEMS (Simplified Emissions Measurement).

